Regionaltag Heilbronn-Franken wurde abgesagt

7.9.2021 VON PMLESEDAUER: 1 MIN

Bad Mergentheim. Der für Sonntag, 3. Oktober, geplante Regionaltag für Heilbronn-Franken wird nicht stattfinden. Auf diese Absage haben sich die Bürgerinitiative pro Region und die Stadt Bad Mergentheim gemeinsam verständigt. Auch die City-Gemeinschaft der Kurstadt war in die Beratungen eingebunden. Gemeinsam sind alle Beteiligten zu der Überzeugung gelangt, dass die Großveranstaltung in der bekannten und bewährten Form mit Blick auf die derzeitige Pandemie-Lage nicht sicher umgesetzt werden könnte.